



Anradeln 2017

Am **Samstag den 01.04.2017** starten wir in die neue Radl-Saison.
Abfahrt ist um 13 Uhr am Rathausplatz.

Wir drehen eine lockere Runde durch das Holzland, die vor allem auch für Kinder und Jugendliche geeignet ist.
Zum Abschluß der Tour bietet sich die Einkehr im Gasthaus Müllerbräu an.

Bitte um Anmeldung bei Wimmer Max (Tel. 928855) damit die Tour und die Einkehr abhängig von der Teilnehmerzahl geplant werden können.

Auf euer zahlreiches Kommen freut sich
die MTB-Abteilung